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COMMISSION JEUNESSE 
PROCÈS-VERBAL 

3e séance 2021 – 20 mars 2021 – 13 h 02 à 14 h 03 
Vidéoconférence – Zoom 

 

PROCÈS-VERBAL – PUBLIC 
 

PRÉSENCES : 

Membres 
Madame Isabelle N. Miron – Coprésidente et conseillère municipale du district 6 
Monsieur Jean Lessard – Conseiller municipal du district 16 
Madame Adèle Roman – Coprésidente, Collège Saint-Alexandre 
Madame Malina Charron – Collège Saint-Joseph 
Monsieur Vincent Crête-Desrochers – École secondaire Hormisdas-Gamelin 
Monsieur Arnaud Forget – Collège Saint-Alexandre 
Monsieur Matias Gomez-Menendez – École secondaire Mont-Bleu 
Madame Amy Roy – École secondaire Grande-Rivière 
Monsieur Philippe Vanasse – École secondaire Grande-Rivière 
Monsieur Thomas Vanhooren – Polyvalente Nicolas-Gatineau 
Madame Zoya Vincent – Collège Saint-Joseph 
Monsieur Penyel Babo Karlenry Djegnene – Polyvalente Le Carrefour 
Madame Camille Guindon – Collège Nouvelles Frontières 
Madame Clara Ares-Winter – École secondaire Mont-Bleu 
Madame Coralie Young – École secondaire de l’Érablière 
Monsieur Édouard Hébert – École secondaire Hormisdas-Gamelin 
Madame Katanan Youmna Touré– Polyvalente Nicolas-Gatineau  
Monsieur Mathias Arseneau – Collège Nouvelles-Frontières 
Madame Andrey-Ann Bernard – École secondaire du Versant 
 
Secrétaire 
Madame Véronique Leduc– Secrétaire aux Comités et Commissions – SLSDC 
 
Ressources internes 
Madame Josiane Cossette – Agente à la Commission jeunesse – SLSDC 
Monsieur Patrick Campeau – Chef de section - Développement des communautés – SLSDC 
 

INVITÉS (ES) : 
Madame Audrey-Anne Pâquet – Coordonnatrice – Loisir sport Outaouais 
 

ABSENCES : 
Membres 
Monsieur Gilles Chagnon – Conseiller municipal du district 2 
Madame Kim Thien – École secondaire de l'Île 
Monsieur Nicolas Chevrette – École secondaire de l’Île  
Monsieur Jaquan Erysthee – École secondaire du Versant 
Madame Julianne Charrette – Polyvalente Le Carrefour 
 
 

 

La séance débute à 13 h 02. 
 

1. Mot de bienvenue et tour de table 

Mesdames Isabelle N. Miron et Adèle Roman souhaitent la bienvenue aux membres. 
 
 

2. Adoption de l’ordre du jour 

Madame Adèle Roman souhaite ajouter un point au varia portant sur les jardins communautaires. 

Il est proposé par madame Malina Charron 
Appuyé par monsieur Édouard Hébert 

Et résolu que cette Commission adopte l’ordre du jour avec un ajout au varia. 

Adoptée 
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3. Dépôt et suivis du procès-verbal de la réunion du 20 février 2021 

Le procès-verbal de la 2e séance, tenue le 20 février 2021, a été acheminé aux membres et sera déposé 
au conseil municipal. 
 
 

4. Période de questions citoyennes et citoyens : 

4.1 Information : Secondaire en spectacle 

Madame Miron présente madame Audrey-Anne Pâquet, coordonnatrice de Loisir sport 
Outaouais, pour l’organisation de Secondaire en spectacle. 
 
Elle souhaite donner envie aux membres d’assister à la finale régionale du 7 avril prochain qui 
sera présenté en Facebook live.  
 
Aussi, il y aura des formations interactives, telles que jeunes journalistes, jeunes animateurs, 
jeunes organisateurs, jeunes techniciens, jeunes artistes, qui débuteront le 22 mars via ZOOM. 
 
De plus, il y aura le Rendez-vous panquébécois de Secondaire en spectacle du 28 au 30 mai 2021 
en virtuel, trois jours de spectacles, de formations et d’échanges pour les jeunes artistes du 
Québec. 
 
Les formations sont pour tous les jeunes du secondaire et l’aventure de Secondaire en spectacle 
débute normalement au mois de décembre pour ceux qui souhaiteraient y participer l’an 
prochain. 
 
 

Madame Audrey-Anne Pâquet quitte la rencontre à 13 h 24. 
 
 

5. Points de discussions : 

5.1 Démission d’un membre 

CONSIDÉRANT la démission de madame Kim Thien, représentante de l’école secondaire de l’île :  

Il est proposé par monsieur Mathias Arseneau 
Et appuyé par madame Camille Guindon 

D’accepter la démission de madame Kim Thien, représentante de l’école secondaire de l’Île. 

 
Adoptée à l’unanimité 
 
 

5.2 Recrutement et coprésidence 

Du 5 au 23 avril aura lieu la période de recrutement pour combler 10 sièges à la Commission 
jeunesse. Le comité interne analysera les candidatures reçues et il y aura une Commission 
jeunesse d’essai avec les membres recrutés. L’adoption des nouveaux membres se fera à la 
rencontre du 12 juin.  
 
À la rencontre du mois d’avril, les membres commenceront à discuter de la course à la 
coprésidence. 
 

5.3 Retour sur le Symposium UNESCO 

Mesdames Adèle Roman et Zoya Vincent font un retour sur le symposium qui a eu lieu en février. 
Ce fut bien organisé, l’activité a permis de créer un certain réseautage et de voir à des 
collaborations futures.  
 
La Commission jeunesse a été invitée afin de représenter la jeunesse de Gatineau, de participer 
à des discussions avec des gens des régions avoisinantes et de donner l’opportunité à ces jeunes 
de mettre sur pied des projets pour la ville. 
 
 

6. Parole aux représentants des écoles secondaires : 

6.1 Suivis sur les enjeux jeunesse 

Les ados de 3e, 4e et 5e secondaire reviendront en présentiel à temps plein à partir du 22 mars. 
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Mont-Bleu 

Les masques ne sont plus recyclés. À voir si c’est toujours le cas dans les autres écoles. 

Nouvelles-Frontières 

La semaine prochaine en sera une thématique ; activités spéciales au menu. Les poubelles pour 
le recyclage des masques sont toujours présentes. 

Nicolas-Gatineau 

Les capsules Remède en ligne ont été envoyées par courriel aux parents des élèves et via le portail 
Mozaïk.  

St-Alexandre 

Le mois de février fut le mois de l’histoire des Noirs. L’école a décidé de le prolonger pour tout le 
mois de mars. Il y a eu une conférence et un conseil étudiant sur le sujet. 
 
 

7. Parole aux élus : 

7.1 Suivis sur les travaux des comités et des commissions : 

Madame Miron mentionne qu’à la Commission des arts, de la culture, des lettres et du patrimoine 
on a reçu l’organisation Culture Outaouais et une chercheuse pour connaître l’impact de la 
pandémie sur nos artistes de la région et pour savoir comment la ville pourra soutenir ces artistes. 
 

Monsieur Lessard informe qu’à la ferme Dalton, il y a vente de tire d’érable et invite les membres 
à aller y faire du bénévolat. Aussi, il offre la possibilité de passer des messages sur les réseaux 
sociaux pour promouvoir les activités de la Commission jeunesse. 
 
 

8. Varia : 

Madame Adèle Roman souhaite mettre sur pied un jardin communautaire et demande s’il y a 
possibilité d'utiliser un espace urbain à cette fin. Elle suggère également d’offrir des formations en lien 
avec l’agriculture. 
 

Il faudrait travailler avec le Conseil régional de l’environnement et du développement durable de 
l’Outaouais (CREDDO) et la Commission sur le développement du territoire, l’habitation et 
l’environnement et voir les terrains vacants. 
 

Madame Adèle Roman souhaite créer un sous-comité afin de rechercher des partenaires et débuter 
le projet. 
 

Elle enverra plus d’information pour que les élus puissent évaluer sa demande. 
 
 

9. Prochaine séance : 

La prochaine séance de la Commission jeunesse aura lieu le 17 avril 2021. 
 
 

10. Levée de la séance : 

La séance est levée à 14 h 03. 

Il est proposé par monsieur Thomas Vanhooren 
Appuyé par monsieur Vincent Crête-Desrochers 

Et résolu que cette Commission accepte de lever la séance. 

Adoptée 

DISTRIBUTION : 
Aux membres de la présente Commission, aux personnes-ressources, aux membres du conseil municipal et à la Greffière 

          
 
 
 
 
 

______________ ____________ 
SECRÉTAIRE 

Véronique Leduc 

 

CO PRÉSIDENTE 
Isabelle N. Miron 

CO PRÉSIDENTE 
Adèle Roman 


